

1. 2021年度秋季総合分科会について

5月15日付でお知らせしましたように2021年度秋季総合分科会(千葉大学)は、新型コロナウイルス感染症をめぐる情勢が引き続き予断を許さないことに鑑み、千葉大学における現地開催を取りやめ、オンライン開催とすることを決定いたしました。詳しくは

<https://www.mathsoc.jp/activity/meeting/chiba21sept/news20210515.html>

をご覧ください。

・ 記者会見について

2021年度秋季総合分科会に先立ち、9月上旬に記者会見を行います。(開催日は決まり次第webページでお知らせします。)

記者会見は、日本数学会の活動を広報するために行われるものです。日本数学会賞秋季賞受賞者、日本数学会賞建部賢弘賞受賞者、解析学賞受賞者、幾何学賞受賞者の発表、市民講演会の案内等を行います。

当日は、理事長の他、関係者が出席する予定です。

・ 総合講演・授賞式について

総合講演、授賞式の動画を配信予定です。講演アブストラクトは9月14日～10月2日に会員限定でweb公開いたします。詳細は、後日webページでご案内いたします。

・ 企画特別講演について

秋季総合分科会1, 3, 4日目の午後1時から2時まで、企画特別講演を行います。これは専門家だけでなく、他分野の方・大学院生等にも理解できるものとして企画されています。

プログラムは各分科会の責任評議員とセッション責任者からの提案を基に、理事会で決定したものです。企画特別講演については今後評議員会等でさらに検討を続けてより良いものを目指します。ご意見をお寄せください。